



Genève

PRIX & DISTINCTIONS

Bourse d'excellence Heidenhain 2022 - euspen

Marc-Antoine de Pastre a obtenu la bourse d'excellence Heidenhain 2022 pour son article de conférence (lien ci-dessous). Ce prix lui a été remis à Genève le 31 mai 2022 lors de la 22nd International Conference & Exhibition organisé par l'Euspen (Société européenne d'ingénierie de précision et de nanotechnologie)

Publié le 1 juin 2022

[Lien vers l'article de conférence \(https://www.euspen.eu/knowledge-base/ICE22242.pdf\)](https://www.euspen.eu/knowledge-base/ICE22242.pdf)